

# 上の原保育園

住 所：伊那市上の原6066 定 員：200名

広い芝生の園庭で、裸足で気持ちよく遊べます。園舎も木造の自然に優しい保育園。産休明け2ヶ月からのお子さんをお預かりしております。隣には支援センターもあり、未就園のお子さんも園庭で自由に遊んでおります。

未満児棟、児童棟とエリアが分かれています。未満児保育は安心して生活できるよう、個々の発達の応じた保育を行っています。



芝生のお庭で、ドッジボールにサッカー、鬼ごっこなど、思いきり走り回って遊べます。運動会も裸足になっておこないます。

地域との交流では「上の原保育園を育てる会」があり畑作りから、クッキングのお手伝いをしてもらったりして交流をしています。



わが園の  
シンボルツリー

『コーヒー豆の木』  
(えごのき)

まねしたがる  
エピソード

## い～な がるがるっ子

### 「おもちつき、 やってみたいなあ」

年少児は初めてなので、地域の皆さんにお手伝いしてもらいたい  
「ぺったんこ」

0歳児から年長児まで、共に育つ保育園です。児童棟と未満児棟に分かれていますが、異年齢の関わりを大切に考えています。最近は、隣近所の子ども達で遊ぶことが少なくなり、保育園が唯一関わりが持てる場となっております。異年齢の交流を通して、子ども達は、年長に対して、あこがれの気持ちを持つようになります。そしていずれ自分たちが年長になった時、小さい子に優しくしてあげたり、かわいがってあげたりしたいという、思いやりの気持ちが育つことを大切にしています。



力強い餅つきを見せてくれた年長児



「ぼく達だって  
じょうずでしょ」  
1歳児も負けずに  
ついています。



保育士のコメント～幼児のお餅つきを見ていた1歳児～

お餅つきの経験をさせてあげたいと、早速ダンボールで臼と杵、タオルでお餅を作りました。子ども達はすぐに「よいしょ」「よいしょ」とお餅つきが始めました。自分で手水用のボールを用意したり、おもちゃのカメラで撮影したり、お餅つきの場面をしっかり覚えていて真似する姿に感動しました。

